

Städtische Ehrungen Ehrenring



Wissenschaftsstadt
Darmstadt



Büro des Oberbürgermeisters
Repräsentationen und Ehrungen

Luisenplatz 5
64283 Darmstadt

Der Oberbürgermeister

Ehrungen

Die städtischen Ehrungen sind in der Ehrungsordnung näher beschrieben.

Der Ehrenring der Wissenschaftsstadt Darmstadt

Der Ehrenring der Wissenschaftsstadt Darmstadt ist eine Auszeichnungsform für Persönlichkeiten, die sich um die Stadt Darmstadt besonders verdient gemacht haben und die mit ihrem Lebenswerk und Engagement den Namen und den Ruf Darmstadts über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt gemacht haben und positiv besetzen.

Die Auszeichnung durch den Ehrenring ist auf zwei lebende, besonders verdienstvolle Persönlichkeiten beschränkt. Eine weitere Ehrung ist erst wieder möglich, wenn wider Erwarten eine Ehrung zurückgegeben wird oder die geehrte Person verstirbt. Das Recht zum Tragen des Ehrenrings steht nur dem Ausgezeichneten zu und erlischt mit dessen Ableben oder der Rückgabe der Auszeichnung.



Der Ehrenring soll weder veräußert noch verschenkt werden und nach dem Tod des Geehrten seinen Erben als Andenken weitergegeben werden.

Über die Auszeichnung entscheidet der Magistrat auf Vorschlag des Oberbürgermeisters.

Der Ehrenring der Wissenschaftsstadt Darmstadt besteht aus einem Goldreif mit einem Lapislazuli geschnittenen Wappen der Stadt Darmstadt, der in der Innenseite die Gravur des Namens sowie das Datum der Verleihung enthält. Der Ehrenring wird für Frauen statt mit Lapislazuli mit Karneol oder Achat ausgeführt.

Der Ehrenring für Herrn Karlheinz Böhm, der bis zu seinem Tod der einzige Träger eines Ehrenrings war, wurde von dem Goldschmiedemeister Horst Seifarth in Darmstadt gefertigt.